



Paroisse Sainte-Élisabeth de North Hatley

Michel Clairoux, animateur paroissial | <mailto:michel.clairoux@me.com> | 819 580-0092

Bulletin paroissial du 12 décembre 2021 3^e dimanche de l'Avent

Élections des marguilliers

Dimanche dernier, nous avons procédé à l'élection de 4 marguilliers. Don Watson quitte son poste de président de la Fabrique et reprend du service comme marguillier pour un terme de 2 ans. Jean-Pierre Morin, Joël Picard et Paul Reed débutent maintenant leur mandat de 3 ans. Susan Gwyn en est dans la 2^e année de son premier mandat et Annie Brown a accepté un 2^e mandat de 3 ans.

Le poste de président de la Fabrique est nommé par notre archevêque Luc Cyr. Comme il doit être remplacé, je me suis permis de lui recommander en votre nom Mme Jackie Dangoisse.

Vous savez, les marguilliers jouent un rôle fondamental dans la vie paroissiale, ce sont eux qui gèrent les finances. La santé financière d'une paroisse est un critère important pour sa survie. Je vois deux dossiers importants pour les prochains mois : la réfection du clocher et les impacts financiers de la réorganisation des paroisses par secteur.

Je vous rappelle que nous ferons partie du secteur Bellevue qui comprendra les paroisses de l'ouest de Sherbrooke, Rock Forest et Sainte-Catherine de Hatley. Selon le diocèse, les travaux concernant la réorganisation de notre secteur débuteront en décembre 2022. Il y aura 10 secteurs dans le diocèse et déjà certains secteurs sont très avancés dans cette réorganisation.

Remercions tous ceux qui donnent de leur temps pour la paroisse, leur implication est essentielle pour assurer notre vie chrétienne à North Hatley.

Cérémonie pénitentielle

Dimanche le 12 décembre sera dédié à une célébration pénitentielle communautaire. L'abbé Gilles Baril sera notre célébrant. La période de l'Avent est un temps privilégié pour nous préparer le cœur à la grande fête de Noël. Un des moyens de se préparer est de vivre le sacrement du pardon et de la réconciliation.

"Le sacrement de la réconciliation est un sacrement de guérison. Lorsque je vais me confesser, c'est pour être guéri, pour guérir mon âme, guérir mon cœur et ce que j'ai fait et qui ne va pas". (Pape François)

Pour toute personne qui désirerait une confession individuelle, cela est toujours possible à la cathédrale de Sherbrooke.

Site internet

Regarder notre site internet : www.sainteelisabeth.ca nous essayons de le mettre à jour. Par exemple, tous les bulletins paroissiaux s'y retrouvent.

Michel Clairoux
Animateur paroissial



Parish Bulletin, 12 December 2021 - 3rd Sunday of Advent

Churchwarden elections

Last Sunday, we elected 4 churchwardens. Don Watson leaves his position as president of the Fabrique and returns to service as churchwarden for a term of 2 years. Jean-Pierre Morin, Joël Picard and Paul Reed are now starting their 3-year mandate. Susan Gwyn is in the 2nd year of her first term and Annie Brown has accepted a second 3 year term.

The position of president of the Fabrique is appointed by our archbishop Luc Cyr. As we need a new president, I have taken the liberty of recommending Mrs. Jackie Dangoisse on your behalf.

You know the churchwardens play a fundamental role in parish life; they are the ones who manage the finances. The financial health of a parish is an important criterion for its survival. I see two important files for the

coming months: the repair of the steeple and the financial impacts of the reorganization of the parishes by sector.

I remind you that we will be part of the Bellevue sector which will include the western parishes of Sherbrooke, Rock Forest and Sainte-Catherine de Hatley. According to the diocese, the work concerning the reorganization of our sector will begin in December 2022. There will be 10 sectors in the diocese and already some sectors are very advanced in their reorganization.

We thank all those who give of their time for the parish, their involvement is essential to ensure our Christian life in North Hatley.

Penitential ceremony

Sunday, 12 December will be dedicated to a community penitential celebration. Father Gilles Baril will be our celebrant. Advent is a time to prepare our hearts for the great feast of Christmas. One of the ways to prepare is to live the sacrament of forgiveness and reconciliation.

"The sacrament of reconciliation is a sacrament of healing. When I go to confession, it is to be healed, to heal my soul, to heal my heart and what I have done that is wrong." (Pope Francis)

For anyone who would like individual confession, this is always possible at the cathedral in Sherbrooke.

Website

Look at our website: www.sainteelisabeth.ca. We are trying to update it. For example, all parish bulletins can be found there.

Michel Clairoux, Parish animator